

【柔道部 男女】

◆HP<5月20日の記事より>

柔道部の紹介をします。

私たち南中柔道部は、今年度は3年4名、2年8名に、新たに1年4名を加えて、総勢16名で活動をしています。柔道部では、何事にも折れない精神と体を目指し、日々練習に取り組んでいます。



5月8日（日）階級別個人戦の県大会があり、2名がベスト8、1名がベスト4に入賞しました。



今は、この大会で感じた個々の課題を、次回の7月の三洵の大会に向けて克服するため、日々の練習に取り組んでいます。

◆HP<7月11日の記事より>

【部活動】夏の大会に向けて～柔道部～



【中体連三泗地区予選大会】

7月17日（日）於：三滝中学校武道場 9：00～試合開始

男子の部 1回戦 対 大池中学校

女子の部 1回戦 対 三滝中学校



応援よろしくお願ひします。

◆HP<7月17日の記事より>

【柔道】於：三滝中学校武道館

男女団体戦と階級別の個人戦が行われました。



<男子団体の部>

1回戦 対 大池中 1-4 惜敗 6位決定戦へ

6位決定戦 対 桜中 3-2 勝利 6位 県大会出場

男子各階級別 3位2名を含む県大会出場者3名

<女子団体の部>

1回戦 対 三滝中 3-0 勝利

準決勝戦 対 大池中 2-1 勝利

決勝 対 菰野中 1-0-2分 勝利 優勝 県大会出場

女子各階級別 優勝2名、2位2名を含む県大会出場者6名

◆HP<7月27日の記事より>

中体連三重県大会 団体戦 於：亀山市西野公園体育館

西野公園体育館で中体連三重県大会柔道競技の団体戦が行われました。

※女子の部 1回戦 対 南勢中 1-2 惜敗



※男子の部 1回戦 対 大木中 1-4 惜敗

